

Clenia-Chef übernimmt Leitung der Zürcher Gesundheitsdienste

Claudio Della Giacoma soll als neuer Direktor frischen Wind in die Gesundheitsdienste der Stadt Zürich bringen.

cm, 9. November 2023 um 11:03



Claudio Della Giacoma. | zvg

Der Zürcher Stadtrat hat **Claudio Della Giacoma** zum neuen Leiter des Gesundheitsdepartements gewählt. Er tritt sein Amt im Juni 2024 an. Della Giacoma folgt auf **Morten Keller**, der die Dienstabteilung seit März 2015 leitet und vorzeitig in den Ruhestand tritt.

Mit seinen umfassenden Kenntnissen der aktuellen Herausforderungen, seinem breiten Netzwerk in der Branche und seiner Erfahrung in der

Projektleitung und Führung sei Della Giacoma die ideale Besetzung für die Stelle, heisst es in einer Mitteilung.

Della Giacoma hat an der Universität Zürich (UZH) unter anderem Publizistik- und Kommunikationswissenschaft studiert. Zurzeit ist er Mitglied der Konzernleitung der Privatklinikgruppe Clenia und dort Geschäftsführer der Clenia Gruppenpraxen AG.

Stationen seiner beruflichen Laufbahn waren unter anderem das Medienhaus Tamedia und der Pharmakonzern Roche. Zudem gründete und leitete er eine Beratungsagentur für strategische Kommunikation.

CLENIA

STADT ZÜRICH

PERSONELLES

ARTIKEL TEILEN



COMMENT

2 x pro Woche
Abonnieren Sie unseren Newsletter.

Mit Google anmelden

oder

Vorname

Nachname

COOKIE-EINSTELLUNGEN